



## **L'Aquarium La Rochelle et Coutant Aquariums présents en Afrique du sud pour International Aquarium Congress 2012**

mercredi 12 septembre 2012, par [lpe](#)

[L'IAC 2012](#), qui a lieu cette année du 9 au 14 septembre, réunit les conservateurs des plus grands Aquariums du monde.

Ce congrès a pour but, depuis sa création, l'étude et la conservation des espèces marines en contribuant et encourageant les échanges scientifiques entre les conservateurs et biologistes des sites les plus remarquables du monde.

Pour cet évènement, l'Aquarium de La Rochelle présente le travail de son Centre d'Etudes et de Soins pour les Tortues Marines et plus particulièrement sur les observations de tortues marines le long des côtes atlantiques françaises.



Autre branche de l'activité du [Groupe Coutant](#), Coutant Aquariums, premier constructeur européen d'aquariums, participe lui aussi aux échanges scientifiques et techniques, en dévoilant notamment ses dernières réalisations : Jeddah en Arabie Saoudite et le Centre d'interprétation de l'archipel de Cabrera (Majorque/Baléares).

Pour ce premier aquarium public bientôt ouvert en Arabie Saoudite au bord de la mer Rouge, l'entreprise Rochelaise a conçu et exécuté tous les aspects aquariologiques tandis que sa marque Alter Ego, a mis au point la scénographie intérieure.

Autre projet ambitieux présenté par Coutant Aquariums et son directeur Philippe de Lacaze, le Centre d'Interprétation de l'archipel de Cabrera (Majorque), ouvert en 2008. Dans un lieu magique, ce site de visite a pour vocation de révéler au grand public la richesse de la biodiversité inaccessible et protégée dans le parc naturel voisin.

Pépite du savoir-faire français, Coutant Aquariums réalise chaque année 80% de son chiffre d'affaires à l'export.

[L'Aquarium La Rochelle](#), avec ses 800 000 visiteurs par an, est le premier site touristique de Charente Maritime mais aussi un lieu incontournable de conservation et de sensibilisation à la biodiversité des océans.

Pascal Coutant, Président de l'Aquarium La Rochelle et de Coutant Aquariums est présent au Cap et symbolise la réussite d'une entreprise familiale née d'une passion depuis 50 ans pour le monde marin.